

Instruir no es igual que educar. La buena educación supone el orden total de las facultades humanas hacia un fin superior, mientras que la instrucción es una enseñanza de elementos útiles al orden cognoscitivo. En educación es importantísimo el sujeto agente, mientras que la instrucción exige en quien se instruye una capacidad aprensiva en primer término.

Así a la instrucción se le ha dado un tono en su significado que la hace distinta de lo esencialmente formativo, pero necesaria para la total educación, hasta el punto de que no exista ésta sin aquélla. El instructor del Frente de Juventudes colaborará en la educación de nuestras generaciones, esperanza de la Patria, con aquellos elementos sociales que tienen una particular misión educativa: la Familia, la Parroquia y la Escuela; reservándose precisamente a su acción aquella parte de la educación que suele ser más descuidada, y que se refiere a las atenciones que el cuerpo infantil y adolescente necesita para su desarrollo funcional y somático perfecto.

En los cursillos que vienen celebrándose en todas las provincias españolas los instructores del Frente de Juventudes, maestros en su mayor parte —que de este modo se compenetra más esta función con la propia profesional— adquieren consignas, que han de poner en práctica, para de esta manera, al tiempo de educar en sus escuelas a los niños que a las mismas acudan, hagan de ellos ciudadanos fuertes, defensores de una Patria inmortal.

Higiene escrupulosa

Creemos, no sin fundamento, que todos estarán persuadidos de la necesidad de extremar los cuidados del aseo personal y de la higiene pública. Y a este propósito es conveniente dar un toque de atención sobre la excesiva libertad con que ciertos niños usan de la vía pública para el desahogo de sus menesteres fisiológicos con detrimento de la higiene y del más elemental decoro público. Y esto debe evitarse, educando celosamente a la niñez en el hogar, en la escuela y hasta en aquellos centros en que suelen concentrarse los niños para unos u otros usos de asistencia que se les presta. Si se les hace ver el pésimo efecto de esas libertades y la mala impresión que tiene que causar en el extraño que venga a visitarnos su indecorosa acción, se irán habituando a respetar la vía pública como perteneciente a una colectividad educada y pulcra.

Todos, en todo orden de cosas, y, sobre todo, en el aspecto sanitario, debemos contribuir con nuestro educado comportamiento al prestigio nacional y a la seguridad del asunto sanitario.

Debemos procurar esmeradísimo el aseo y la limpieza en el cuerpo por bien personal primero y además por el de cuantos nos rodean, considerando la obligación que a todos nos incumbe de no ser molestos y mucho menos peligrosos para la sociedad.

Si así lo hacemos todos en general ganará la salud propia y la ajena y cooperaremos notablemente al prestigio del buen nombre español.

Un futuro espléndido

La reconstrucción nacional marcha a un ritmo acelerado en todos los aspectos de las actividades españolas. Y uno de los más interesantes de estos aspectos es, sin duda, el que se refiere al aprovechamiento de la riqueza líquida y fertilizante que corre por los cauces de nuestros ríos. Siempre vieron los habitantes de nuestras tierras altas dificultad en el aprovechamiento extenso del caudal de los ríos que se deslizan por cauces profundísimos, tajos en el terreno cuando encontraron las aguas tierras de fácil arrastre, o rocas poco resistentes a una erosión continuada. En estos casos solo por elevación de la corriente a un plano superior al de las tierras puede aprovecharse la riqueza y energía del líquido elemento. Mas el Ministerio de Obras Públicas, interpretando fielmente la consigna de dinamismo emanada del Caudillo, estudia el problema del aprovechamiento hidráulico a la par que el de las comunicaciones. En el primer aspecto se hará producir a los terrenos que afectados por grandes ríos hasta hoy han tenido una producción incierta, y en orden a las comunicaciones sirva de ejemplo el modo de ir salvando las dificultades que opone el plan de electrificación del ferrocarril del Norte en sus trayectos Madrid-Avila y Segovia.

Esta actividad digna de alabanza y de imitación anuncia el espléndido futuro de España que con austeridad y sacrificio se reconstruye interiormente al tiempo que reafirma su personalidad en el orden internacional.

Tras la impotencia en el Pacífico, la impotencia en las mismas costas.—Paso de la Escuadra alemana a través del Canal de la Mancha y llegada a Heligoland

LA SITUACION INTERNACIONAL

¿CUAL SERÁ LA REACCION DEL INGLÉS ANTE SINGAPUR?

—La conquista de Singapur por el nipón domina por completo la atención del mundo. Esas 52 horas que empleó en desembarcar y conquistar la ciudad dan mucho que pensar a las cancillerías de todas las naciones.

Realmente se trata de un «record» que sorprende a todo el mundo y de manera particular a los ingleses, quienes tenían depositada su fe en la gran base que el Imperio poseía en el Extremo Oriente, la cual era considerada como el centro de la hegemonía británica en Asia. Ahora en Berlín se espera la reacción de Londres y Washington, y mientras llega ésta se recuerdan los comentarios que un día aparecieron en relación con la defensa de Singapur.

Se recuerda la afirmación solemne de Churchill de que Singapur sería defendida hasta que la Gran Bretaña y los Estados Unidos estuvieran en condiciones de pasar a la ofensiva contra los japoneses. Luego se reproduce el comentario del «Daily Mail», que profetizaba que si un día cayera Singapur, con la gran base naval, caería también mister Churchill. ¿Qué ocurrirá ahora en Londres y en Washington?, se pregunta la gente, sin que por ello aguarden nin-

gún golpe teatral en la política de ambos países.

LA CONQUISTA DE SINGAPUR

—La conquista de Singapur, se considera un éxito en la política tripartita. Es verdad que los japoneses con su intervención en la guerra han conseguido que Londres y Washington aplazaran la ejecución de algunos planes ya listos por lo que se refiere al Norte de África, pero la lucha de Libia ha significado para los japoneses el que Londres no pudiera disponer de sus divisiones australianas para la defensa de sus posiciones en el Extremo Oriente. ¿Qué hubiera ocurrido si la guerra del Pacífico hubiera estallado en una Europa en paz? La respuesta a esta pregunta explica en buena parte los grandes éxitos que vienen obteniendo los japoneses. Naturalmente, hay que tener en cuenta que Tokio en su guerra contra la Gran Bretaña y los Estados Unidos, ha puesto en práctica toda una serie de planes estudiados y preparados desde hacía muchísimos años.

Mientras Londres y Washington no han podido rehacerse todavía de la sorpresa del 8 de diciembre del año pasado, tienen los japoneses la ventaja de que las operaciones iniciadas por ellos marchan regularmente con una normalidad tal que parece que vemos una complicada máquina de relojería cuando todo está bien y funciona perfecta-

Después de la entrevista hispano-portuguesa

S. E. el Jefe del Estado continúa en Sevilla, habiendo efectuado diversas visitas a establecimientos y servicios militares

Regresa a su patria el presidente del Gobierno portugués El ministro de Asuntos Exteriores, señor Serrano Súñer, ha visitado la tumba del primer caído de la Falange sevillana

Estancia del Caudillo en Sevilla

SEVILLA, 13.—El Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos dedicó la tarde de hoy a efectuar diversas visitas a establecimientos y servicios militares, acompañado por el capitán general de la Región.—(Cifra.)

El doctor Oliveira Salazar a su regreso a Portugal. pasa por Badajoz

BADAJOS, 13.—A las dos y cinco de la tarde, el jefe del Gobierno portugués y ministro de Negocios Extranjeros, doctor Salazar, llegó a la frontera de Caya, acompañado del embajador de Portugal en España, don Teotónio Pereira, y del embajador de España en Portugal, don Nicolás Franco, así como de otras autoridades portuguesas. Para despedirle, acompañaron al doctor Salazar hasta la frontera el gobernador civil de Badajoz, el presidente de la Diputación, alcalde, cónsules de Alemania y Portugal en Badajoz y comisario de Policía, así como otras autoridades. A las dos y nueve minutos, aproximadamente, el jefe del Gobierno portugués y su séquito pasaron la frontera.—(Cifra.)

Llegada a Lisboa. El doctor Salazar manifiesta su satisfacción por el viaje

LISBOA, 13.—Ha llegado a esta capital el jefe del Gobierno portugués, doctor Salazar, procedente de Sevilla. El doctor Salazar expresó su satisfacción por el viaje a España y no hizo ninguna otra manifestación. EFE.

Hermanidad Ibérica

Más que simpatía, sentimos los españoles por la nación portuguesa un sentimiento afectuoso, fraternal, que se revela en esa frase con que la designamos, llamándola «nación hermana». Es así: la Geografía portuguesa es continuación hacia el oeste de nuestra Geografía; su vida es de análogos caracteres a la nuestra; su historia continuación de las grandes gestas españolas hasta con pretensiones de rivalidad en airosa emulación; sus intereses muy en contacto, pues, con nuestros intereses... ¿Qué de extrañar es entonces que España sienta por Portugal, más que amistad, amor fraterno?

El diálogo de estos dos pueblos hermanos en Sevilla es vaticinio de jornadas felices. Oliveira Salazar —insigne estadista— ha salvado a su pueblo, con exquisita prudencia, de cataclismos, como el sufrido por nosotros, a que estuvo expuesto. Su obra se corona hoy con este estrechamiento de relaciones peninsulares, que repercutirá en beneficio de ambos pueblos.

Comentarios de la Prensa portuguesa a la entrevista de Sevilla

LISBOA 13, 11 mañana.—Prensa portuguesa publica, en lugar muy destacado, la nota oficial facilitada en Sevilla sobre las conversaciones del Generalísimo Franco y el ministro español de Asuntos Exteriores, señor Serrano Súñer, con el doctor Salazar. Los comentarios coinciden unánimemente en señalar la importancia de esta conferencia, primera que celebran los hombres de Estado de la Península Ibérica después del Tratado de Amistad y No agresión concertado entre las dos naciones.

«Diario de Notícias» dice: «Este encuentro es la continuación lógica y al mismo tiempo la confirmación de la amistad que une a España y Portugal. La ratificación solemne de

esta política en los momentos actuales presenta una importancia histórica y europea que no puede pasar inadvertida. Los intereses de los dos países ibéricos, la universalidad de sus tradiciones y sus destinos, su posición ante el conflicto mundial y el elevado prestigio de sus jefes dan a la conferencia de Sevilla una alta trascendencia. Este acontecimiento es, en la inseguridad del mundo de ahora, un hecho sumamente interesante que, por eso mismo, debe ser puesto plenamente de relieve, dentro del marco de las relaciones peninsulares para hoy y para el futuro.»

«Diario da Manhã» declara: «Los hombres de Estado que se han entrevistado en el Alcázar sevillano han inspirado sus decisiones en el

puerto francés, probablemente Brest, apoyados por importantes formaciones aéreas al mando del mariscal Sperlale. El Almirantazgo inglés dice que esas grandes unidades iban acompañadas por numerosos destructores y dragaminas. El inglés no estuvo a la altura de las circunstancias, valga la frase. La escuadra británica de alto bordo brilló por su ausencia.

El suceso triste de Malaca podía producirse con caracteres definitivamente trágicos y Churchill no ha querido moverla de sus bases para estorbar este éxito obtenido por Raeder. El caso es que Londres se limitó al empleo de sus aviones y de unas cuantas unidades ligeras, seguramente destroyers que hacían servicio de costas, apoyados todos ellos por las baterías inglesas de Dover.

Todo inútil. Fracasó el magnífico avión inglés, fracasó el torpedero, fracasaron los obuses de la costa. Los grandes navíos germanos, con banderas desplegadas, recorrieron el gran espacio marítimo que les separaba de su país sin que sufrieran golpe eficaz alguno. Bien claro lo da a entender el parte de la Gran Bretaña, cuando, después de muchas palabras reveladoras de resultados inciertos, dice: «Los buques alemanes fueron distinguidos la última vez navegando separadamente (esto es,

con toda libertad de movimiento) hacia su puerto de amarre, o sea Heligoland.»

Medios empleados por el germano: Aviación numerosa, singularmente de casa y del último modelo, que contrarrestó la acción de importantes formaciones aéreas británicas y por fin las anuló, haciéndose aquella dueña del aire. Para este fin empleó el germano abundantísima artillería antiaérea situada en numerosos barcos que flanqueaban a su flota. Para estorbar la acción de los cañones de Dover bastó y sobró con el fuego de las contrabaterías de Calais. Para impedir la acción de los barcos ligeros británicos fueron suficientes espesísimas cortinas de fuego y nubes de humo artificial que, con una gran maestría, fueron emitidas por los torpederos de escolta.

RESULTADO FIRME, SEGUN EL GERMANO.—Llegada de su Escuadra a Kiel. Pérdidas alemanas: Ligeros averías en un torpedero alemán, un barco de patrulla hundido y seis aviones derribados.

Y vamos con el inglés. Fracasó en su empresa de impedir el paso de la escuadra alemana. Pérdidas marítimas: Dos destructores, uno incendiado y otro hundido. Pérdidas aéreas: Cua-

deseo de reafirmar la sincera amistad que existe entre España y Portugal, amistad que reposa en la comunidad de intereses y en la igualdad de condiciones geográficas e históricas. El encuentro de Sevilla es un acontecimiento de verdadera trascendencia internacional.»

«O Seculo» expresa análogas ideas y añade que España y Portugal, gracias a la voluntad de los jefes que las guían, forman un solo bloque frente a las dificultades de la hora presente.—EFE.

El ministro presidente de la Junta Política ante la tumba del primer caído de la Falange sevillana

SEVILLA, 13, 4 tarde.—El ministro presidente de la Junta Política, don Ramón Serrano Súñer, ha visitado a las doce de esta mañana, la tumba del camarada García Miguez, primer caído de la Falange sevillana. Acompañaban al señor Serrano Súñer el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Rivas, y otras autoridades y jerarquías locales. En la puerta del cementerio de San Fernando fué recibido por el gobernador civil de Huelva y consejero nacional, camarada Joaquín Miranda, así como por las jerarquías de la Jefatura Provincial de Sevilla. Formaba la Vieja Guardia de Sevilla y de los pueblos limítrofes. Ante la tumba del camarada García Miguez, se rezó un Padrenuestro, e inmediatamente después el ministro depositó una corona de laurel.

Saludó brazo en alto y dió el grito de: «Camarada García Miguez, camaradas todos de la Falange sevillana. Caídos por España y por la Falange», el cual fué contestado con un unánime «¡Presente!» Por último se cantó el «Cara al sol», y el ministro presidente de la Junta Política señor Serrano Súñer dió los gritos de ritual.—(Cifra.)

Saludó brazo en alto y dió el grito de: «Camarada García Miguez, camaradas todos de la Falange sevillana. Caídos por España y por la Falange», el cual fué contestado con un unánime «¡Presente!» Por último se cantó el «Cara al sol», y el ministro presidente de la Junta Política señor Serrano Súñer dió los gritos de ritual.—(Cifra.)

Discordancias: El inglés dice que el germano perdió, durante la gran batalla aérea en la que intervinieron seiscientos aviones en total por ambas partes, 18 aviones. Por su parte el germano dice que derribó 45 aviones enemigos.

Consecuencias: El alemán domina en el aire inglés no obstante el esfuerzo enorme que supone el tener sobre los cielos rusos unos 1.700 aviones y 2.000 en el Mediterráneo. Superioridad en número y calidad aérea del germano, cosa que hace poco tiempo negaba el mismo británico.

Cosa importantísima para todas las operaciones gigantescas que se anuncian y que han de tener como base primordial el dominio del aire; bien sean en torno de las islas británicas (poco probable), en África (probabilísima) y ciertamente seguras contra la Rusia soviética. Anulación por el momento de la flota británica, sostén principal del poderío inglés; cosa importantísima para el desenlace de las operaciones en África con el dominio de Suez y enlace oportuno con el japonés. [Infeliz inglés... tras la impotencia en el Pacífico, la impotencia en sus mismas costas, en su misma casa!]

Ciclo de conferencias de Aviación El coronel Calvo habla sobre "Contribución de la Aviación al desarrollo de las ciencias,"

MADRID.—Ayer tarde, como continuación del ciclo de conferencias organizado por la Vicesecretaría de Educación Popular y el ministerio del Aire, disertó el coronel Calvo, ingeniero aeronáutico del Estado Mayor del Aire, sobre el tema «Contribución de la Aviación al desarrollo de las ciencias».

Ocupaban la presidencia el subsecretario del ministerio del Aire, general Sáenz de Buruaga; los generales de Aviación Gonzalo y Martínez Herrera; el general de Infantería de Marina, señor Llaño; el inspector general de Sanidad de la Armada y el vicealmirante Moreu.

El coronel Calvo comenzó diciendo que la Aviación ha contribuido notoriamente al progreso de las ciencias, y después de poner de manifiesto la relación existente entre los progresos técnicos y los avances científicos que como consecuencia de ellos se producen, hizo una breve reseña histórica del desarrollo de la Aviación desde Leonardo de Vinci, que, siguiendo un método racional antes de proyectar sus aparatos de aviación, empezó por estudiar el vuelo de las aves, y tras estos estudios establece un proyecto de helicóptero. Habla después el conferenciante de los hermanos Wright, de Lilienthal, Maxim, Ader y Langley.

Con los hermanos Lilienthal, dijo, después de cerca de cuatrocientos años de intentos, se llegó a una mayor concreción cuando afirmaron que sobre el vuelo se ha teorizado mucho, pero experimentado poco. Uno de estos hermanos, ingeniero construyó los primeros planeadores y ellos fueron los que rompieron con el supuesto existente de que los cuerpos más pesados que el aire no podían «volar». Los sucesores de los hermanos Lilienthal, hacen estudios sobre motores. Ader logra despegar, pero no la sustentación, y se estrella al tomar tierra. Más adelante se consigue el acoplamiento a los planeadores de motores de 110 kilogramos, con 12 caballos de fuerza. Y el 17 de noviembre de 1903 se logra la meta, no en el sentido de final, sino en la aceptación de punto de partida para el progreso técnico. Y surgen los grandes problemas que el conferenciante clasificó en tres grupos: de carácter teórico, de carácter constructivo y de carácter práctico. Dentro de esta clasificación hizo una exposición de la evolución seguida por el motor de aviación, que comenzó siendo casi de automóvil, hasta los actuales, en los que por la exigencia continua del máximo rendimiento con el mínimo peso, dichos motores adquieren caracteres especiales.

Estudia a continuación el coronel Calvo los problemas que plantea el combustible y los lubricantes de los motores.

Por último señala la importancia que en todos los países se da a la inspección del material de vuelo y para dar una idea de la trascendencia dijo que las piezas constitu-

tivas de un avión de bombardeo necesitan veintidós mil revisiones antes de poder ser autorizado el despegue del aparato.

El conferenciante fué muy aplaudido y felicitado por el público que llenaba el salón del Museo Naval.

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

Para los alumnos privados

Por orden del Ilmo. Sr. Rector de este Distrito Universitario se hace saber a los alumnos de enseñanza privada matriculados en este Instituto y a cuyos padres se ha desestimado autorización para dirigir la formación cultural de los mismos, que la Dirección General de Enseñanza Superior y Media, resolviendo consulta formulada por aquella autoridad ha accedido a ampliar el plazo de inscripción en las listas de los Licenciados que había terminado el 31 de diciembre último.

En cumplimiento de lo anterior ese plazo terminará, solamente para los alumnos de referencia, el día 1.º del próximo marzo, para que el Colegio Oficial de Licenciados pueda remitir las listas al Rectorado antes del 10 de dicho mes.

El director, *María Dolores del Palacio*.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Delegación Provincial de Ex Cautivos

Se pone en conocimiento de todos los ex cautivos de Avila y su Provincia la obligación que tienen de presentarse en esta Delegación, sita en la calle de Jimena Blázquez, número 3, piso bajo, cualquier día laborable, de cuatro a seis de la tarde, al objeto de extenderles la oportuna filiación que como tales ex cautivos les corresponde.

El delegado provincial, *Bernardo Maté*.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Repeso Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 13 de febrero de 1942:

Premiado con 25 pesetas, el número 461.

Premiados con 2,50 los números 061; 161; 261; 361; 561; 661; 761; 861; 961.

El XXV aniversario de la Consagración episcopal del Pontífice

Homenaje de España a Su Santidad Pío XII

Junta Nacional de Honor.—Eminentísimos señores Cardenales y excelentísimos Arzobispos de España; excelentísimo señor don Ramón Serrano Súñer, ministro de Asuntos Exteriores; excelentísimo señor don Esteban Bilbao y Eguía, ministro de Justicia; excelentísimo señor don Francisco Gómez Jordana, presidente del Consejo de Estado; excelentísimo señor don Felipe Clemente de Diego, presidente del Tribunal Supremo de Justicia.

Excelentísimo señor Duque del Infantado, presidente del Consejo de las Ordenes Militares; excelentísima señorita Pilar Primo de Rivera, delegada nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.; excelentísima señora Duquesa de la Conquista, excelentísimo señor General don Andrés Saliquet Zumeta, capitán general de la primera Región; excelentísimo señor don Francisco Rodríguez Marín, director de la Real Academia Española; excelentísimo señor don Pío Zabala, rector de la Universidad Central.

Comité Nacional Ejecutivo.—Presidente, excelentísimo y reverendísimo señor don Enrique Plá y Deniel; arzobispo preconizado de Toledo, Primado de las Españas; vicepresidente, excelentísimo y reverendísimo señor don Leopoldo Eijo y Garay, obispo de Madrid-Alcalá; vocales, excelentísimo y reverendísimo señor don Félix Bilbao Ugarriza, obispo de Tortosa, consiliario general de la Acción Católica Española; excelentísimo señor don José Pan de Sorluce, subsecretario del ministerio de Asuntos Exteriores; excelentísimo señor don Gabriel Arias Salgado y de Cubas, vicesecretario de Educación Popular; ilustrísimo señor don Mariano Puigdollers, director general de Asuntos Eclesiásticos; excelentísimo señor Marqués de Lozoya, director general de Bellas Artes.

Excelentísimo señor Marqués de la Vega de Anzo; señor don Vicente Gallego; excelentísima señora Duquesa Viuda de Nájera; señor don Alberto Martín Artajo, director técnico seglar de la Junta Técnica Nacional de Acción Católica; señor don Cirilo Tornos, presidente del Consejo Superior de los Hombres de Acción Católica; señora doña Luisa Gómez Tortosa, presidenta del Consejo Superior de Mujeres de Acción Católica; señor don Antonio García Pablos, presidente del Consejo Superior de los Jóvenes de Acción Católica; señorita doña Pilar Bellosillo, presidenta del Consejo Superior de las Jóvenes de Acción Católica; señor don Gaspar Díaz Valdés; secretario, ilustrísimo Monseñor don Zacarías de Vizcarra, secretario general de la Dirección Central de Acción Católica.

Banco Central

Se convoca a concurso-oposición una plaza de aspirante para la Sucursal de este Banco en Arenas de San Pedro, con el sueldo anual que determina la vigente Reglamentación del Trabajo en la Banca Privada.

El programa y condiciones para tomar parte en este concurso se hallan expuestos en la tablilla de anuncios de la Sucursal de Avila, y las de Arenas de San Pedro, Arévalo, Barco de Avila, Cebreros, Medina del Campo, Peñaranda de Bracamonte y Piedrahíta.

Los exámenes se celebrarán en esta Sucursal, Cabeza de Zona, y el plazo de presentación de instancias y documentación expirará el 28 de mes en curso.

Avila 13 de febrero de 1942.—El director, *Fabriciano San Segundo Muñoz*.

Avila, Tip. y Enc. de San Martín

Grecia y la unidad europea

Por ELISEO DE PABLO BARBADO.

La resolución que acaban de adoptar los disueltos partidos políticos griegos en el sentido de impedir por todos los medios el retorno del Rey Jorge II, parece indicar que la nación griega considera a aquél responsable de la entrada de Grecia en la guerra, lo que determinó la ocupación del país por los ejércitos del Eje después de vencido el valeroso Ejército helénico.

Puede deducirse también de tal acuerdo que Grecia rompe definitivamente con su pasado político y que se encauza en las nuevas corrientes nacionalistas inspiradas, primero, en la unidad interior, y después en el sentido de la unidad continental.

No es ningún secreto que el Rey Jorge II estaba profundamente influenciado por inspiraciones políticas que el tiempo y la guerra han venido a demostrarnos que conspiraba contra Europa. Aunque tarde, desgraciadamente, ha llegado a semejante consecuencia el pueblo griego? Es sintomático que incluso los personajes realistas hayan aprobado el acuerdo relativo a impedir la vuelta del Rey exiliado por segunda vez... ¿y para siempre? Se cuenta de él una anécdota curiosa que le acredita de hombre sagaz y previsor aunque esta última cualidad parezca

natural en un soberano como Jorge II cuyas dos etapas de reinado fueron accidentadísimas a causa de la agitación constante en que ha vivido su Patria.

Es sabido que Jorge II abandonó Grecia antes de ser ésta totalmente ocupada por las tropas del Eje. Meses más tarde, un hombre elegante se presentó en la sala del hotel Brown Dover Street, de Londres:

—Buenos días—dijo—Héme aquí de vuelta. ¿Está dispuesta la habitación?

—Sí, Majestad.

Había sido reconocido. Se trataba del Rey Jorge II de Grecia que residió en el referido hotel desde el año 1923, al proclamar Venizelos la República, hasta 1935 en que fué restaurada la Monarquía y llamado aquí para ocupar de nuevo el Trono. Al abandonar Jorge II el hotel Brown, en 1935 dió un cheque al director y le dijo:

—Ahí van seis meses de alquiler de mi habitación; la reservará a mi disposición.

De seis en seis meses, el hotel Brown recibía un cheque del palacio real de Atenas.

Y en 1941, Jorge II volvió a ocupar la habitación cuyo alquiler estuvo pagando durante seis años consecutivos.

Sección Religiosa

Día 15, domingo.—Quincuagésima.—Santos Fanstino, Saturnino, Jovita, Cratón, Cástulo, Lucio, Magno, Agape, vg., mrs.

La misa y oficio divino son del domingo de Quincuagésima, con rito semidoble y color morado.

Hora Santa por la paz

Los jóvenes de Acción Católica celebrarán, de once a doce de la mañana, en la iglesia parroquial de San Pedro ejercicio de la Hora Santa para pedir por la paz de las naciones.

Ejercicios Espirituales

Reparadoras.—El Consejo Diocesano de las Jóvenes de Acción Católica ha organizado una tanda de Ejercicios Espirituales para aspirantes. Por la mañana, a las nueve, misa; a las diez y media, meditación; a las once y media, plática; a las doce, examen. Por la tarde, a las cinco, meditación; a las seis y media, lectura; a las siete y media, meditación.

Triduo Eucarístico

La Santa.—Por la mañana, a las diez, exposición del Santísimo Sacramento. Por la tarde, a las seis y media, rosario, dejercicio de desagravio, sermón por el R. P. Gonzalo del Niño Jesús, bendición y reserva.

Celebra su fiesta la Archicofradía del Niño Jesús de Praga, con los cultos de costumbre.

Siete Domingos de San José

San Pedro.—Por la tarde, a las seis y media, rosario y ejercicio en honor de San José.

San Juan.—Por la mañana, a las nueve, misa y ejercicio en el altar de San José de la Montaña.

La Santa.—Por la mañana a las ocho, misa y ejercicio de San José. Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., rosario, sermón, ejercicio de los Siete Domingos, bendición y reserva.

San Antonio.—Por la tarde, a las cuatro exposición de S. D. M., Corona Seráfica, ejercicio de San José, bendición y reserva.

Día 16, lunes.—Santos Onésimo, cf., ob.; Juliana, vg.; Porfirio, Julián, Elías, Isaías, Samuel, Daniel, Jeremías, Seleuco, mrs.

La misa y oficio divino son del lunes, con rito simple y color morado.

Ejercicios Espirituales

Reparadoras.—Continúan para jóvenes aspirantes de A. C. con el horario de ayer.

Triduo Eucarístico

La Santa.—Continúa como el día anterior.

Para vosotras... La moda en los días actuales

Por TERUCA

No obstante lo avanzada que está la temporada de invierno, las grandes casas creadoras de la moda siguen presentándonos nuevos modelos cuyas características principales son la simplicidad y la elegancia. Parece ser que en estos nuevos trajes lo que se pide especialmente son los detalles, ya que ellos son el complemento de las toaletas que dá a la mujer una línea armoniosa y perfecta dentro de unos tonos conjuntos delicadamente. Es la moda del año 1942 muy característica y en lo que se vé la mujer una vez más adquiere soltura y personalidad caminando resuelta y victoriosa segura de su destino. Muy simple de líneas, los vestidos para la tarde no tienen nada de común con los vestidos masculinos o militares que la temporada pasada lograron introducirse en las vestimentas de las señoras. Los modelos de corte perfecto son al mismo tiempo prácticos, sin que por ello desentonen en un salón de té o en una fiesta de sociedad.

Los bolsillos son los adornos principales no solamente de vuestros vestidos sino también de los abrigos, chaquetones, chaquetas y aún más aquellos otros que para casa, para las faenas domésticas y aun para las oficinas se llevan.

También se ven algunas chaquetas adornadas con espléndidas pieles y con el anuncio de la próxima primavera volvemos a contemplar en los escaparates esas horribles gafas de sol que tanto encanto restan a la mujer, ya que no se debe olvidar que si algo de bello hay en la mujer española son los ojos, esos ojos que si son grandes causan la admiración y que si son pequeños, por su expresión cautivan y despiertan no pocas simpatías.

Y es que la moda, siempre caprichosa y gran tirana con la mujer, no se conforma con hacer innovaciones en las toaletas de nuestras muchachitas sino también en detalles nimios que no por ello dejan de caer de importancia. Contrastando con estos «ojos de cristal» hemos tenido la satisfacción de ver en casa de uno de nuestros más afamados modistos la feminidad encantadora de los vestidos de mañana y de abrigos de entretiempo, que vienen poco a poco desterrando la sequedad de los abrigos del invierno que dentro de muy poco tiempo terminaremos.

No descuidad la elección del próximo vestido y pensad en él con el mismo imperioso pensamiento que tenéis para escoger un programa de cine o un día de moda en el salón de té.

Préstamos a la Nupcialidad

¿Sabes lo que significan? Es el apoyo que el Estado Nacional-Sindicalista concede a los productores que contraen matrimonio para que puedan constituir su hogar sin preocupaciones económicas.

saber de un modo lo más exacto posible quiénes son propietarios de las citadas almas.

Las notas correspondientes deben enviarse al domicilio de la Sociedad bien sea personalmente o por correo.

La directiva.


Sociedad de Cazadores, Pescadores y Amigos del Campo

Se ruega encarecidamente a todos los socios que en el plazo más breve posible den cuenta a esta Junta directiva de la existencia de hurones que conozcan, tanto en la Capital como en cualquier pueblo de la provincia, comunicando el nombre, apellidos y domicilio del poseedor y número de hurones que cada uno tiene.

El objeto de esta información es, como puede suponerse, el de evitar, de acuerdo con las autoridades, que se cace por este medio ilícito, principalmente en esta época de veda, para lo cual interesa grandemente

BARACHOL

contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna Suprime el picor.



Censura Sanitaria núm. 1.122

GANADEROS

Ante el buen resultado obtenido recibimos nueva partida de

PULPA DE NARANJA

excelente pienso para toda clase de ganado, particularmente para el vacuno, por la gran cantidad de vitaminas que contiene.

AVICULTORES

Disponemos de existencias, a precios muy económicos, de

HARINA DE PESCADO

HARINA DE HUESOS

CONCHILLA DE OSTRAS MOLIDA

Dirigir los pedidos a

Florentino Zurdo, S. A.

Arévalo y Sanchidrián

En AVILA: Moisés Alonso Maroto, Esteban Domingo, 1.

Habla el falangista José Sánchez y Pérez mutilado en la campaña de Rusia

“Los rusos, ante nuestro ímpetu y coraje, se pasan a nuestras filas por batallones, Héroe caído en tierras del Soviet

HUELVA, 12.—El falangista José Sánchez y Pérez, mutilado en la campaña de Rusia, ha sostenido una conversación con el corresponsal de la agencia Cifra.

Al llegar a Alemania —nos informa—, quedó alojado en un hermoso campamento militar hasta el día 17 de julio, en que pasó a formar parte, por deseo propio, de la columna especial motorizada. El muchacho se perfeccionó en poco tiempo del manejo de una moto, y con ella prestó relevantes servicios. En el transcurso de la conversación, el camarada Sánchez y Pérez recuerda con entusiasmo y viva gratitud el paso de los voluntarios españoles por tierras de Alemania. Con sincera emoción nos lo refiere así: «Ya nos dola la garganta de saludar a los que nos saludaban; fué una cosa asombrosa. Lloramos de alegría ante aquellas manifestaciones de simpatía a España. Ibamos abrumados de tantas flores y cigarrillos que nos regalaban».

Ya entrenados, pasaron al frente. El manejo de la moto —sigue diciendo— me producía un hambre atroz, pero como el alimento era abundante, podía comer cuanto quería. En Vistep se celebró una solemne misa de campaña, a la que acudimos todos los voluntarios españoles, y veinticuatro horas más tarde ya estaba lista la División Azul para el combate. El mismo día de la misa pidieron voluntarios para carros de combate, y yo pasé a formar parte de este nuevo Cuerpo. Me entregaron la máquina número 2 de la primera columna.

Nos refiere cómo al segundo día de haber entrado en batalla recibió el bautismo de fuego. «Los rusos, ante nuestro ímpetu y coraje, se pasaban a nuestras filas por batallones». Esto ocurrió el 25 de septiembre del pasado año. La derrota rusa fué tremenda, y dejaron sobre el terreno un importante botín. En esta jornada fué condecorado con la Cruz de Hierro el jefe de la División, general Muñoz Grandes. «Los alemanes—agregó—quedaron asombrados de nosotros. No se explicaban cómo, tras de una marcha de 1.275 kilómetros, teníamos energías para entrar en combate. Después de cinco días de descanso, volvimos otra vez a la pelea. Pasado dicho tiempo, recibimos orden de tomar unos fortines rojos, y lo conseguimos plenamente tras ocasionarles numerosas bajas. En esta acción tomaron parte las compañías llamadas de «Los Toreros», «La Parrala» y «La Palomita». Hicimos a los rojos gran número de prisioneros».

El joven camarada continúa su relato, y dice que la mala suerte le hizo caer por la metralla roja. La aviación soviética alcanzó con sus bombas el tanque que conducía. Los cuatro camaradas de Madrid que le acompañaban murieron con el grito de «¡Arriba España!», y él, al abandonar el carro, fué ametrallado por un «rata» que le perseguía.

El camarada Sánchez y Pérez nos relata seguidamente cuáles fueron sus mayores emociones: una fué la pelea que sostuvo con un comisario ruso, al que despojó de su bastón, el mismo en el que apoya hoy su cuerpo, y la otra el recibimiento que le hicieron sus paisanos de Moguer cuando, con todos los honores, regresó de Rusia, lleno el pecho de condecoraciones.

Hoy este joven camarada se encuentra sometido a tratamiento y lo único que desea es verse bueno y, si puede, volver al frente ruso.—CIFRA.

Cae gloriosamente en Rusia el teniente Bartoli TARRAGONA, 12.—El camarada

Juan María Bartoli Bella, teniente de antitanques de la División Azul ha caído gloriosamente en Rusia. La noticia de su muerte fué transmitida por el camarada Dionisio Ridruejo, anteayer, al jefe local del Movimiento de Reus de donde era natural. Inmediatamente se solicitó la confirmación del general Moscardó y del camarada Luna, vicesecretario general del Partido, quienes la confirmaron. El general Moscardó envió a la Jefatura Local de Reus el siguiente telegrama:

«Profundo sentimiento comunico ser cierta noticia fallecimiento teniente Juan María Bartoli, ocurrida, aproximadamente, 14 diciembre hospital; transmito sentido pésame familiares.»

El camarada Juan María Bartoli Bella ingresó muy joven en la Comunidad Tradicionalista. Más tarde, su espíritu de luchador le llevó a ingresar en las escuadras del S. E. U. de Madrid, donde le sorprendió el Movimiento. Después de haber sido perseguido por los rojos y tras áridos esfuerzos, logró pasar a la España nacional, donde prestó valiosos servicios, actuando de enlace con la zona roja. Posteriormente, ingresó en una Academia militar para obtener el título de alférez provisional. En la guerra de liberación se distinguió especialmente en los sectores del Centro, primero, y luego en Cataluña. Finalizada la campaña, en recompensa a los méritos a que se hizo acreedor, fué nombrado teniente de la escolta de Su Excelencia el Generalísimo. Apenas formado el batallón de enganche de la División Azul, el camarada Bartoli se alistó en él, en calidad de teniente de antitanques.

El jefe provincial del Movimiento ha dado órdenes a todas las Jefaturas locales para que en las distintas parroquias se organicen funerales en sufragio del alma del héroe caído, primero de la provincia en las tierras de Rusia.—CIFRA.

Fernando Carbajosa Vergara

Fernando Carbajosa Vergara, camarada de la Vieja Guardia madrileña, ha caído en Rusia, cara al enemigo, a los veintinueve años de edad. Su carne y su espíritu sintieron hon-

NEGOCIO

Excelente ferretería, ciudad castellana rica zona, estación, preciso socio continuarle preferible algún capital.

Dirigirse: señor Carbajal Luna II—MADRID

El martes presente en el mercado de Arévalo bonito lote de novillas holandesas, alta producción, de 1.º, 2.º y 3.º parto, recién paridas y abocadas. Larga 26. Arévalo. Félix Coello.



Vd. que quiere tanto a su hijo

procure desde su más tierna edad la felicidad de ser fuerte y sano. Los trastornos intestinales tan frecuentes en los niños, esas diarreas tan persistentes durante la lactancia y dentición, hacen que el niño no se nutra y se crió débil, siendo su organismo terreno abonado para todas las enfermedades. Emplee en todos estos casos el



ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

En Feodosia los bolcheviques degüellan a 109 soldados alemanes y rumanos gravemente heridos

BERLIN, 13. (S. E. T).—Los asesinatos en masa de Feodosia, donde los bolcheviques degollaron a 109 soldados alemanes y rumanos gravemente heridos, se revelan en todo su horror por la declaración del soldado ucraniano Constantino Bely, hecho prisionero por los alemanes.

Bely ingresó a causa de una herida leve en el hospital militar organizado por los médicos alemanes en Feodosia. Cuando la guarnición alemana de esta ciudad se retiró a fines de diciembre y los heridos graves que no hubieran resistido el transporte quedaron bajo la custodia de

varios médicos, este ucraniano se ocultó en un sótano del edificio. Tenía medio de los comisarios bolcheviques, cuya brutalidad conocía de Lemberg—declaró Constantino Bely—, y pude ver desde las ventanas del sótano cómo una parte de los heridos graves fueron lanzados al agua, donde sus cuerpos se helaron. Los cadáveres estuvieron varias semanas flotando sobre la superficie. Sólo pocos días antes de la reconquista del puerto por las tropas alemanas, fueron amontonados los cadáveres helados y cubiertos de arena del mar.—EFE.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Proyectiles a través de los tiempos

La evolución de los proyectiles en el arte bélico es un capítulo sumamente interesante. En un tiempo se lanzaban pelotas de piedra luego de hierro y por último de plomo. Muchas veces, sin embargo, a falta de plomo se recurrió a otro género de proyectiles siendo característico el ejemplo del héroe portugués que en una batalla, no teniendo más proyectiles disponibles, se sacó un diente y lo metió en el caño del fusil. Es de figurarse el asombro del enemigo abatido de una... dentellada. En 1796 en el asedio de Cracovia se emplearon como proyectiles hasta los botones de plata de los uniformes. Ya en otras ocasiones se utilizaron los metales preciosos para hacer balas de fusil y en el sitio de Amandanagar, el Mogul Cande, agotadas las reservas de plomo, dió orden de fundir todos los objetos de oro y de plata para hacer proyectiles con ellos. En la India se hicieron incluso balas de cañón de oro macizo. En 1859 durante la guerra entre Montevideo y la Argentina hubo una batalla naval en el curso de la cual el buque almirante de los argentinos, acabadas las propias municiones, cargó los cañones con queso de Holanda.

Un tesoro en el vientre de un tiburón

Hace unos días algunos pescadores de Guayaquil que habían logrado pescar un tiburón tuvieron la agradable sorpresa de encontrar en el vientre una cajita conteniendo un montón de perlas y de joyas. El valor del tesoro, calculado en moneda suiza, es de unos 40.000 francos.

Aumento de la población en Francia

En Francia se registra un ligero aumento de la población. De un censo efectuado el 1 de abril de 1940 resulta que la población francesa ascendía a 39.302.511 habitantes y el 8 de marzo de 1941, en cambio, llegaba a 39.991.429 habitantes.

Club de sordo-mudos

En París funciona desde hace tiempo una sociedad titulada el Club del Silencio, en la cual solo pueden ingresar los sordo-mudos. Los criados y dependientes, no entienden nada y no hablan nunca.

Cuando algún socio necesita pedir algo, llama a los ordenanzas por medio de un aparatito eléctrico inventado por uno de los miembros del Club.

Los socios de este silencioso círculo, sólo se comunican por medio de signos.

Labradores

Viveros de injertos y barbados los más importantes de España. Estaca y estaquilla. Arboles frutales.

Dirección: **PEDRO PROVEDO** Logroño

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación de Avila

CIRCULAR núm. 38

La Secretaría General Técnica del Ministerio de Industria y Comercio ha resuelto, en uso de las atribuciones que le han sido conferidas, relativo a precios de manteca de vaca envasada en latas; que teniendo en cuenta el aumento autorizado por la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes con carácter provisional, cifrado en 3,05 pesetas por kilo, habiendo quedado fijado el precio de 16,75 pesetas kilo en pie de fábrica para manteca empaquetada en bloques, corresponde aumentar en su parte proporcional el valor de la manteca enlatada, dejando constante el valor del envase. En consecuencia se fijan los precios de venta en origen siguientes:

- Lata de 200 gramos de manteca de vaca, 3,80 pesetas.
- Lata de 400 gramos, 7,40.
- Lata de 800, 14,45.
- Lata de 2.000, 35,10.
- Lata de 4.000, 69,65.
- Lata de 6.000, 104,25.

Estos precios servirán para liquidar las existencias ya envasadas en poder de los fabricantes.

El gobernador civil, *Alejandro Alvarez López-Bañós*.

Teatro Principal

Fuerción del gran ventrilocuo e ilusionista D'Enri

El jueves asistimos en el Teatro Principal a un agradable espectáculo de ventriloquia e ilusionismo realizado por el gran maestro en este difícil arte D'Enri. Las grandes dificultades que existen para mantener al público en constante atención durante el curso de dos horas, a base de la misma clase de espectáculo (ilusionismo) son hábilmente vencidas por D'Enri con su admirable trabajo que ejecuta con admirable limpieza y seguro resultado, consiguiendo su propósito de mantener el ilusionismo intenso en el público.

Grandes elogios mereció su labor de hacer desaparecer y aparecer personas y objetos que es de lo que se compone la primera parte de la función y los calurosos aplausos que recibió al final de cada cuadro fueron el mejor homenaje que el espectador pudo dispensarle.

Con la segunda parte, dedicada a la ventriloquia arte que domina con gran perfección obtuvo un no menos brillante éxito con sus graciosos muñecos-autómatas que arrancaron grandes carcajadas del público con sus movimientos grotescos y cómicas ocurrencias.

Su trabajo, amenizado con amena charla constituyó un nuevo éxito que suma a los ya alcanzados en otras actuaciones, y con él consiguió lo que se proponía «hacer pasar dos horas de agradable diversión al público para lo que ponía todo su mayor empeño y entusiasmo» según nos manifestó en una corta intervención que le hicimos en uno de los entreactos.

En el aniversario de incendio de Santander

SANTANDER 13.—El proyecto de reconstrucción de Santander, confeccionado por el Ayuntamiento, ha sido llevado al Gobierno Civil esta tarde. El gobernador, camarada Romojaro, lo enviará directamente al ministerio de la Gobernación para su informe por la Jefatura Central de Sanidad y la Dirección General de Arquitectura, y una vez aprobado será devuelto al Municipio santanderino, que podrá dar comienzo a la construcción con la subasta de los solares.

El proyecto es una obra colosal, que pesa 25 kilos. En su construcción se han empleado 300 metros de papel «zográfico» de 1,20 metros de ancho y 50 metros de papel vegetal del mismo ancho, en cinco meses de trabajos incansables por el arquitecto señor Saiz Martínez, ingeniero, señor Sánchez Muréla y delineantes municipales. El importe de las obras de urbanización, expropiación de solares y edificios e indemnizaciones a industriales se eleva a 37.749.721,25 pesetas. Este proyecto es el mayor de cuantos ha elaborado el Ayuntamiento desde tiempo inmemorial y ha sido entregado en el Gobierno Civil, coincidiendo con la fecha del primer aniversario del incendio que redujo a cenizas gran parte de la ciudad. (Cifra.)

Viviendas protegidas

SANTANDER 13.—El domingo, a las cuatro de la tarde, en el primer aniversario del incendio que destruyó parte de la ciudad, se celebrará el acto de dar comienzo a la construcción de 161 viviendas protegidas que la Obra Sindical del Hogar construirá con destino a productores de esta ciudad. Al acto asistirá el delegado nacional de Sindicatos, camarada Fermín Sanz Orrio; jefe nacional de la Obra y director del Instituto Nacional de la Vivienda, camarada Mayo, y autoridades y jerarquías de la provincia. Después de la ceremonia de bendición de los terrenos y excavación de los mismos para la cimentación de las construcciones, se celebrará un desfile, en el que tomarán parte los componentes de la bandera del Frente de Trabajo, enlaces sindicales, Frente de Juventudes, S. E. U., Milicias del Partido y Jefaturas locales de Cueto, Monte, San Román y Peña Castillo. (Cifra.)

Se arriendan

pastos para ovejas, cercanos a Madrid. Correspondencia: Apartado 2002. Señor Jiménez. MADRID.

Quando su estómago funciona mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Censura sanitaria número 750.

Ante el altar de Nuestra Señora del Pilar, de la iglesia de San Juan, que se hallaba artísticamente adornado con luces y flores han contraído matrimonio esta mañana la bella y simpática señorita Purificación Mayo Latorre, hija de doña Bernardina Latorre, viuda de Mayo, industrial de ésta, con el joven don Luis Alvarez Rodríguez, hijo del prestigioso industrial de Avila, don Isabelo Fausto Alvarez Alvaro.

Bendijo la sagrada unión el virtuoso sacerdote de esa parroquia, don Bienvenido Sánchez, siendo apadrinados los contrayentes por el hermano del novio, don Antonio, y esposa doña Antonia Mayorga Grande.

La novia realizaba sus naturales encantos con un precioso traje de calie. Durante la ceremonia fueron interpretados al órgano diversas composiciones musicales.

Firmaron el acta como testigos don Jesús Mayo, tío de la desposada, y don Juan Pichoto, maestro nacional de Santa Cruz de Pinares.

Mas tarde, los numerosos invitados fueron delicadamente obsequiados por el nuevo matrimonio que salió en viaje de bodas para Madrid, Zaragoza y otras poblaciones, y al que deseamos larga luna de miel y toda clase de venturas en su nuevo estado.

—En el altar mayor de la Parroquia de San Juan Bautista de nuestra Ciudad, que se hallaba profusamente adornado han unido sus amores por el indisoluble lazo matrimonial la encantadora señorita Rafaela Palacios Santodomingo, hija del acreditado industrial de esta plaza y buen amigo nuestro don Cesáreo Palacios, con el bizarro guardia civil, conductor de la Comandancia de esta provincia, don Félix García González, siendo apadrinados por don Daniel González, sargento de la Guardia civil de dicha Comandancia y primo del novio, y la señorita Teresa Palacios, hermana de la contrayente.

La novia vestía elegante traje que daba más atractivo a su bella y juvenil figura y el desposado el honoroso uniforme del Cuerpo a que pertenece.

Bendijo la unión sagrada y celebró la misa de velaciones el virtuoso sacerdote don Joaquín Palacios, catedrático del Instituto y tío de la contrayente, quien pronunció sentida plática de circunstancias al final de la misa, durante la cual fueron interpretadas escogidas composiciones de música al órgano por don David Pérez.

Como testigos firmaron el acta del Juzgado por parte de la novia don Manuel Fernández, procurador de ésta y don Antonio Palacios Montero, primo de la desposada; y por parte del contrayente don Flavino de Castro, brigada de la Guardia civil, encargado de las oficinas de la Comandancia y don José Gómez Hernández, agente comercial de esta plaza.

Los numerosos y distinguidos invitados, entre los que se encontraban los jefes, oficiales y compañeros del novio, fueron espléndidamente obsequiados con un banquete en el hotel Jardín.

Los nuevos esposos, que recibieron muchas felicitaciones, han salido en viaje de bodas para Madrid, Levante, Aragón, Cataluña y otros puntos de España.

Deseámosles felicidades múltiples y grandes prosperidades en el nuevo estado que acaban de contraer.

De días

Mañana celebrará su fiesta onomástica don Salvador Cillán, director de la escuela graduada, aneja a la Normal del Magisterio.

Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la distinguida esposa del comerciante de esta plaza

Registro Civil

Día 13 de febrero.
Nacimientos: Eulalia María Sonsoles Herrera Pindado (San Juan de la Cruz 14); José Luis Peral Jiménez (Gracia 37).

Defunciones: Santiago Jiménez Cobas, de 50 años (Cobaleda 20); José Díez Antón, de 74 años (San Millán 3).

Día 14.

Defunciones: Petra Blas Galán, de dos años (Cuatro Postes 24); María Díaz Casteda, de 81 años de edad (Canaleja); Miguel Blanco Mata, de 58 años (San Juan de la Cruz 17); Antonio Moreno López, de 87 años (Tras de Gracia 10).

Nacimientos: María Sonsoles del Carmen (Plaza de la Victoria 6).

Matrimonios: Victoriano Maqueda Mora con Josefina Maqueda Somoza, en la Santa; Elías Jiménez García con Julia González López, en San Vicente; Luis Alvarez Rodríguez con Purificación Mayo Latorre, en San Juan; Félix González González con Rafaela Palacios Santodomingo en San Juan; Anastasio García Berrojalviz con Iluminada Rodrigo García, en Santiago.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Servicio Español del Magisterio

La Secretaría Central del S. E. M. teniendo en cuenta que el plazo concedido para la presentación de originales sobre la lección dedicada a JOSE ANTONIO no ha sido suficiente para que llegase a conocimiento de todos los afiliados, ha concedido una ampliación del mismo para la presentación de los trabajos, con destino al mencionado certamen.

Dicho plazo terminará el día 31 de marzo del corriente año.

El Jefe Provincial del S. E. M.

Sánchez Prieto MEDICO

Piel-Venéreas-Sifilis

don José Herrera, (nacida Teresa Pindado).

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud. Enhorabuena.

Aniversarios

Las misas que se celebren el lunes, 16, a las ocho, ocho y media y diez, en la parroquia de San Juan, serán aplicadas en sufragio de doña Dionisia Pintó y Lara, condesa viuda de Montefrío, por cumplirse el tercer aniversario de su fallecimiento

—Se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento de don Juan Parra industrial que fué de nuestra ciudad, por cuyo eterno descanso se han ofrecido ayer mañana, sufragios en la iglesia parroquial de San Vicente que se repitieron hoy en la Encarnación.

Reiteramos nuestro sentimiento a la familia de este finado señor (que en gloria esté.

Testimonio de gratitud

Don José Gutiérrez y señora, en la imposibilidad de hacerlo personalmente, agradecen desde estas columnas a todos cuantos les han testimoniado su pésame, con motivo de la muerte de su hermana María Carlota Delgado.

El próximo lunes, día 16, darán comienzo las misas Gregorianas por el alma de esta finada a las nueve y media en el altar del Santo Cristo de la iglesia de San Juan Bautista de esta ciudad.

Junta de Ayuda Nacionalsindicalista

Relación de los obreros que deberán presentarse a trabajar en las obras de San Roque, en la próxima semana (16 Febrero).

Fausto García López, Bajada del Puente Adaja, 10; Modesto Sanz y Sanz, Valladolid, 20; Antolín Maiz Jiménez, Cruz de la Victoria, 4; Antonino Abad Gordo, Rollo, 5; Basilio García Sánchez, San Andrés, 1; Vicente González Borreguero, Cerrillo de Santiago, 2; Abel Negrete Vita, Tomás Luis de Victoria, 7; Isabelo Caballero Martín, San Cristóbal, 9; Julián Vaquero González, Cozuelo, 21; Florentino Negro Calvo, Bajada del Cucadero, 5; Daniel Moreno Chamorro, Santo Domingo 17; Mauricio Alberto Jiménez, Telares, 14; Teodoro Gutiérrez Sánchez, Plaza de Ocaña, 6; Andrés Herráez Casillas, Parrilla, 16; Emiliano García Grande, Empedrada, 16; Aquilino del Cid Varas, Plaza de San Andrés, 16; Honorio Terrón Grande, Puente 10; Mariano Sánchez Cabo, Granizo 15; Juan Sáez del Pozo, Covachuelas, 14; Agustín Blanco Casado, Rollo, 24; Mariano San Herráez, La Paz, 6; Fermín Nieto Casillas, Ajates 58; Eusebio López Marinas, Atrio de San Isidro, 111; Lorenzo Fernández Alonzo, Independencia, 17; Hipólito Muñoz García, Cobaleda, 12; Antonino Maroto Sánchez, Granizo, 17; Teófilo Ahijado Vaquero, Plaza de la Feria, 7; Pablo Gareía del Pozo, Cuesta de Gracia, 50; León Clemente Jiménez, Eduardo Marquina, 12; Julián López Mançebo, Telares, 34; Máximo Redondo San Segundo, Teso Hospital, 3; Marcos García Cogoludo, Covachuelas, 16; Isaac Jiménez Hernández, Cozuelo, 1; Valentín García Jiménez, San Benito, 18; Mariano Rodríguez Alonzo, Carretera Nueva, 22.

Suplentes

Antonio Heruández Mayoral, Puente Adaja, 10; Eusebio Casado Prieto, Tomás Luis de Victoria, 3; Francisco Carrillo Márquez, La Paz, 4; Fermín Martín Galindo, Afueras del Puente Adaja, 6; Luis Aroca García, La Cruz, 3.

El presidente de la Junta, Jefe provincial del Movimiento y Gobernador civil, Alejandro Alvarez López-Baños.

CARNAVAL

La democracia revolucionaria, con su funesto postulado, desquició a los pueblos de su tradición étnica e histórica. No dejó que esta tradición fuera inspiradora de movimientos progresivos y trascendentales. Acogotados por su patrón único los pueblos vivieron artificialmente, en una flección carnavalesca. Por eso pudo Figaro, el que se suicidó en el período álgido de la democracia revolucionaria, exclamar: «Todo el año es carnaval». Y pudo decir la vieja canción popular:

El mundo es un carnaval, con careta de traidor, quien no la lleva en la cara ja lleva en el corazón.

Fueron mentidos y traidores los lemas de la democracia revolucionaria: libertad, igualdad, fraternidad. Mentira y traición la libertad de la que no gozaba nadie. Mentira políticamente el sufragio universal sobre el que se asentó el régimen. Mentira y traición la igualdad sustentada por una tramoya económica que puso en manos de unos pocos, con el capitalismo que la democracia revolucionaria creó, el patrimonio de muchos. Mentira la fraternidad que, como consecuencia de esto, desencadenó las luchas sociales entre los hermanos que se desenfrenaron alocados en el libertinaje del carnaval.

Avila y sus tierras quedaron, en parte, al margen de él. Y para mí, gustoso catador de su vieja sotería, fué un deleite saborearla y dar con

Solemne recepción en el Alcázar sevillano
Ante el Caudillo desfilaron esta mañana las primeras autoridades de la capital andaluza

Servicio Informativo de la Agencia EFE

SEVILLA.—Ante Su Excelencia el Jefe del Estado han desfilado esta mañana las primeras autoridades de la capital y jerarquías del Movimiento. La solemne ceremonia ha revestido extraordinaria brillantez. Tropas de la guarnición rindieron los correspondientes honores.

A las once de la mañana llegó el la pluma la impresión del reguato. Mas siempre con el miedo de que el carnaval de la democracia exótica minase este casi nuestro intacto patrimonio moral.

Le minó por fin. Le minó con la carnavalada que trajo una República y acabó en la tragedia de un carnaval desenfrenado por todos los apetitos concupiscentes y con todas las algarabías y libertinajes en escandalosa expansión. Carnaval que produjo «sangre, fango, lágrimas» como dijo un conspicuo del régimen, con el que afortunadamente acabó un orden nuevo que traía aparejada la reintegración cristiana de la vieja copla del martes de carnaval en Avila:

Hoy es el último día de bulla y algarabía y mañana por la tarde a Sonsoles a la Salve.

La copla no se pudo cantar este año porque también el carnaval se suprimió. Pero la evocación ha venido a mi mente al ver a España reintegrada a su vida ordenada y tradicional después de la tragedia carnavalesca por que pasó.

J. Mayoral Fernández. Delegado provincial de Prensa y Propaganda.

Eminentísimo cardenal Segura que pasó inmediatamente a cumplimentar al Caudillo en una breve y afectuosa entrevista. Después se presentó ante S. E., el capitán general de la región con su Estado Mayor. Los jefes y oficiales lucían sus condecoraciones. El general Ponte expresó su adhesión de cariño, respeto y obediencia al Caudillo.

Después desfiló el Ayuntamiento con su alcalde al frente. El Jefe del Estado estrechó la mano a cada uno de los miembros de la Corporación Municipal. El alcalde dió la bienvenida al Caudillo e hizo un resumen de la labor realizada hasta hoy. Las palabras del alcalde causaron excelente impresión en Su Excelencia.

También desfiló la Universidad presidida por el Rector, y a continuación las jerarquías del Movimiento.

Santillana del Mar, Monumento Nacional

La Academia de la Historia solicita informes en pro de la declaración

Ayer tarde celebró su reunión semanal reglamentaria la Real Academia de la Historia. La Corporación acordó solicitar informes en pro de la declaración de Monumento Histórico Nacional a favor de Santillana del Mar.

Se tuvo conocimiento de la cesión a la Real Academia de 28 volúmenes, conteniendo 3.500 «ex libris», propiedad del que fué ilustre miembro de la Real Academia, marqués de San Juan de Piedras Albas, conocido bibliófilo teresianista, recientemente fallecido.

miento, a cuyo frente iba el gobernador civil y jefe provincial.

La recepción terminó a la una de la tarde. Sevilla ha vivido hoy una jornada memorable en medio de un gran entusiasmo patriótico al que dió lugar la recepción reseñada.

Información del Extranjero

Del Comunicado alemán

BERLIN.—A 39 aparatos se elevan las pérdidas de la aviación rusa en la jornada de ayer. Fueron hundidos tres mercantes y una corbeta con un desplazamiento total de 26.000 toneladas.

Cuerpo a cuerpo en Singapur

TOKIO.—Los soldados japoneses luchan cuerpo a cuerpo con las fuerzas británicas de Singapur que en algunos momentos pasan al contraataque. Los japoneses estrechan su cerco cada vez más.

Portugal y sus colonias

LISBOA.—Un nuevo contingente de tropas ha partido para Mozambique en un vapor colonial.

Juventud Masculina de Acción Católica

Los jóvenes de Acción Católica tendrán mañana, domingo, de once a doce, en la iglesia parroquial de San Pedro, Hora Santa por la Paz de las naciones.

Se recomienda a todos los jóvenes de Acción Católica la asistencia a la Hora Santa que para impetrar la paz de las naciones se tendrá mañana día 15 de once a doce de la mañana en la iglesia parroquial de San Pedro.

Aspirantes de las Jóvenes de Acción Católica

El Consejo Diocesano de las Jóvenes de A. C., ha organizado una tanda de Ejercicios para su Sección de Aspirantes y para todas aquellas jovencitas de doce a diez y seis años que deseen practicarlos.

Han empezado hoy 14 con la plática preparatoria en la Capilla interior del Convento de María Reparadora y durarán hasta el día 18 con el horario que se publica en la Sección Religiosa.

Serán dirigidos por don Juan Antonio Ariño, canonigo Doctoral de la S. A. I. C.

Patronato de Santa Teresa de Jesús

El día 15 del actual, a las cinco de la tarde, y en el convento de la Santa, tendrá lugar la Junta general ordinaria de señoras.

Se ruega la puntual asistencia, pues se tratarán asuntos de gran interés, entre ellos la renovación de cargos.

A beneficio de la iglesia de Viñegra de Moraña

Con el fin de dar un festival artístico-teatral los días 15 y 17 del corriente mes, a beneficio de la reconstrucción de la iglesia parroquial de Viñegra de Moraña, han salido hoy para aquel pueblo los actores de la «Agrupación Artística Azul» de la C. N. S. de nuestra capital, Rafael Gómez Montero, Juan M. Coca y demás que desinteresadamente se han ofrecido para tan noble fin, prestando su valiosa colaboración y entusiasmo y que en cooperación de vecinos aficionados de dicho pueblo, que integran una agrupación artística local, presentarán en el salón de Fiestas de Viñegra la comedia titulada «Contrabando» y el drama en tres actos que lleva por título «Hijos, Padre serás», respectivamente.



El corazón de Europa supo impulsar a través de las arterias del Mundo, la savia fecunda de su genio.

Los pueblos, fundidos en el crisol de un mismo corazón, contribuirán a completar la economía de sus Estados Europeos, creando así una colectividad potente y vigorosa en

La NUEVA EUROPA CONTINENTAL

En LA JARA: pastos primavera 80 vacas. Tratar Matilde Trujillo. Monroy (Cáceres)